

Hoy, en la Comisión de Vivienda

Cristina Agüera afirma que el Gobierno se ha puesto del lado de los okupas y ha abandonado a los propietarios y vecinos que los sufren

- La diputada del GPP, Cristina Agüera, acusa a Pedro Sánchez de falta de empatía con los miles de ciudadanos que sufren el grave y dramático problema de la ocupación. “Si alguien del Ejecutivo lo sufriera no hablaría así”, añade al tiempo que califica de “vergonzoso e inaceptable que estén defendiendo a los okupas y no a los propietarios”
- Explica que lideramos el terrible ranking; “más del 40% de los casos de okupaciones en toda España se producen en Cataluña”, pero el problema se extiende por todo nuestro país “sin que tomen ni una sola medida para acabar con estos delitos”
- “Es evidente que quien niega el problema no puede aportar la solución”, advierte a la vez que remarca que “la ocupación ilegal no es de derechas o de izquierdas, es un delito”
- “La normativa que está vigente desde hace más de 4 años ha generado el nuevo fenómeno de la iniquiokupación”, asegura al tiempo que explica que no es allanamiento de morada ni usurpación, este fenómeno conlleva que al propietario se le priva de su vivienda
- Denuncia que el GPP presentó en el Senado una Ley contra la ocupación ilegal, que se aprobó y que ahora está en el Congreso bloqueada por el Ejecutivo
- “Los ciudadanos merecen que su Gobierno se preocupe de sus problemas y no que este más preocupado de sobrevivir en la Moncloa”, concluye